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LuellaDeCiampis

Da oggi cominciano i disagi per i
cittadinidelSannio,che, finoafine
anno non potranno più usufruire
delle strutture accreditate per una
seriediprestazionidiagnostiche.È
un iterdifferenziatoperognibran-
ca,chepenalizzafortementelame-
dicinanucleare e la radiologia,ma
lasciamaggiorrespiroalladiabeto-
logia e alle analisi di laboratorio,
che subiranno uno stop di appena
15giorni.L’ultimomonitoraggioef-
fettuato dall’Asl ha infatti eviden-
ziatol’esaurimentodeitettidibran-
cae laconseguentenecessitàdiso-
spendere le prestazioni gratuite
erogateaipazienti.Ledatestabilite
sono quella di oggi per la radiolo-
gia, che comprende tac, risonanza
magnetica, ecografia e radiologia
digitale, fine novembre per la dia-
betologia e il 16 dicembre per le
analisi di laboratorio. Dal 10 otto-
bre invece si è esaurito il budget
perlamedicinanucleare,checom-
prende scintigrafie e pet, eseguite
esclusivamentepressoilcentrodia-
gnostico Gammacord per il quale,
ilmonitoraggioprecedenteaquel-
lodi finesettembreavevaperò sta-
bilitoil24ottobrecomedatapresu-
mibile di esaurimento del tetto di
struttura, anticipata poi al giorno
10,mamai comunicata. In questo
caso si tratta di esami riservati ai
malati oncologici, per i
quali, limitatamente a
quelli del territorio sanni-
ta,l’Aslhalafacoltàdipre-
vedere l’erogazione di
una somma oltre il bud-
get, in considerazione del
fatto che si tratta dell’uni-
ca struttura in provincia a
eseguireprestazionidime-
dicina nucleare. Una ne-
cessità,quelladimantene-
reinattoquestotipodipre-
stazioni, proprio in quan-
to rivolte a quella fascia di
pazienti che necessitano
dimaggioreattenzione.

La comunicazione ai
centridiagnostici,nonan-
cora formalizzata
dall’AziendaSanitariapo-
trebbe già arrivare nelle
prossime ore, ma fino a quel mo-
mento le strutture del territorio
continueranno a garantire tutti i
servizi. Infatti, spesso il passaggio
dall’erogazione gratuita delle pre-
stazioni nei centri accreditati a
quella di esecuzione degli esami a
pagamento non è così netta, in
quanto i titolari delle strutture pri-
vate decidono di dilatare i tempi
delle erogazioni gratuite, rischian-
do di non poter usufruire del rim-
borsoAsl e aprire contenziosi con-
tro l’ente. La sospensionedell’ero-
gazionedeifondiregionalicheper-
dureràfinoalmesedigennaioèco-
munque una questione di difficile
gestione per i pazienti, soprattutto

perquelli affetti dapato-
logie gravi, in quanto,
rappresenta un aggravio
burocratico per i medici
prescrittori e un disagio
per i pazienti, in special
modo per quelli con pa-
tologie importanti per-
ché,venendomenoicen-
tri convenzionati, sono
costretti a mettersi in li-
sta di attesa, presso le
strutture pubbliche. In
questi casi i medici so-
stengonochesonoobbli-
gati a usare il codice di
priorità, contrassegnato
dalla casellaU,delquale
poi agli sportelli del Cup
nonsitieneminimamen-
teconto.C’èperòunda-

to positivo da evidenziare che ri-
guarda lo slittamento dei tempi di
esaurimento dei tetti di branca, ri-
spetto al passato, in quanto, nel
2015lasospensionedelleprestazio-
nièavvenutaametàsettembree la
conseguentepossibilitàdiusufrui-
redellagratuitàdelleanalisidilabo-
ratorio,lacuierogazioneècompre-
sa inuna forbice chevadai 30ai 90
prelievigiornalieriperognistruttu-
ra, è prevista fino ametàdicembre
eriducenotevolmente,aunpaiodi
settimane,incluselefestivitànatali-
zie, il periododi impossibilitàdi ri-
cevereassistenzapressoicentriac-
creditati.
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La società provinciale punta
al concordato preventivo:
prossimo step il 24 novembre

Differenziata
Per Casalduni,
che ospita
anche lo Stir,
trend positivo:
in cinque anni
si è passati
dal 7 al 60%

La partecipata, le polemiche

«Asia, con l’Ato alle porte impossibile aprire ai privati»
I consiglieri comunali delM5S
scettici e «sospettosi» sull’ipotesi
formulata dal sindacoMastella

I dubbi
Farese e Sguera:
«Con il dissesto
alle porte forse
si vogliono
nascondere
le magagne
ai commissari»

PaoloBontempo

C’èildecreto, ilTribunalediBe-
nevento ha accolto la richiesta
diprorogadellaSamte,autoriz-
zandola a differire il termine di
per la presentazione del piano
di ristrutturazione del debito
nell’ambito della procedura di
concordatopreventivo.Ritenu-
ti, dunque, giustificati i motivi
dell’istanza, ok allo slittamento
di 60 giorni, poiché il piano an-
davapresentato loscorsomese,
entro il 24 settembre, allo spira-
re del termine di scadenza di
120 giorni concessi. Positiva la
risposta del Tribunale, il piano
ora va presentato necessaria-
mente entro il prossimo 24 no-

vembre.Per il concordatoèsta-
tonominatoMicheleCuocogiu-
dice delegato, mentre Ruggero
Stincardini,AnnaFedericieAn-
geloBeatricecompongonol’uf-
ficiodelCommissarioGiudizia-
le.

Di concerto con l’advisor in-
caricato, l’avvocatoAntonioPio
Morcone, era stata inoltrata ri-
chiestadiproroga,alfinedicon-
sentire di completare l’istrutto-
ria con l’obiettivo di procedere
alla ristrutturazione del debito
attraverso un piano di risana-
mento che possa ottenere l’ok

deicreditori.«PeriComuni-di-
ce Nicolino Cardone, ammini-
stratore unico della Samte – al
momento non cambia niente
poiché stiamo continuando a
garantireiservizi.Unavoltapre-
sentato, ilpianosarà sottoposto
alla valutazione dei creditori e
delTribunaleperpoiprocedere
all’omologa». Si allungano di
due mesi i tempi dunque per
chiudere la procedura di con-
cordato preventivo. Si ricorda
che è stata operata la scelta del
concordato per consentire alla
societàprovincialedicontinua-
re le sue attività nella gestione
dei rifiuti e delle discariche po-
st-mortem,nonchédispalmare
i debiti in un congruo lasso di
tempopersanarliconunospeci-
fico piano di ristrutturazione e
anchepernonsubireaggressio-
ni improprie dapartedei credi-
tori che potevanomettere a se-
rio rischio l’erogazionedi servi-
ziessenziali.

Sempre per quanto riguarda
i rifiuti, vi è il caso particolare
del Comune di Casalduni, sede
dell’impianto Stir, che, prima
posizionatoall’ultimopostonel
Sannio per la raccolta differen-
ziata,orasiattestasubuonilivel-
li. In 5 anni si è passati dal 7 ad
oltre il 60%.Nel 2012 la percen-
tuale di raccolta differenziata
eraal 7,39%,nel 2013al 33,02%,
nel 2014 al 39,10% e nel 2015 al
55,3%.«Ancheseancoranonho
i dati ufficiali – spiega il sindaco
Pasquale Iacovella – spero di
avere conferme che siamooltre
il 60%nel 2016.Questograzie al
servizio porta a porta che nel
corsodei precedenti due anni è
statoestesoancheatuttelecon-
trade. Le attività di raccolta dei
rifiuti in tutte le aree del paese
hannopermessodiraggiungere
gli obiettivi prefissati». Obietti-
vooraèmigliorarciulteriormen-
te.Nel2013ilComune, indisse-
sto finanziario, era collocato
all’ultimopostonel Sannio. «La
raccolta differenziata – dice Ia-
covella–estesadalcentroabita-
toancheatuttelecontradeèsta-
ta monitorata costantemente,
ancheconlapresenzadiunvigi-
leurbano, per verificare la tipo-
logiadeirifiuti.Sonostaterimos-
se le36 isolettedallecampagne,
divenuteormaipuntodiabban-
dono indiscriminato di rifiuti.
Unavoltaalmeseèpossibilean-
chelaraccoltadegliingombran-
ti». Il consiglio comunale aveva
giàstabilitodivoleresternalizza-
re il servizio raccolta rifiuti me-
dianteaffidamentoa terzi,nelle
more della piena operatività
dell’Atorifiuti.Èstato,infine,ap-
provatoancheilprogettodelser-
vizioraccolta rifiuti, inmododa
rendere il paese pulito e vivibi-
le.
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Gestionedel ciclo dei rifiuti, le novità
ipotizzatedalsindacoMastella,incro-
ciate con le informazioni acquisite in
commissione Ambiente dove è stato
ascoltatoancheilpresidentedell’Asia
LucioLonardo,sonoalcentrodell’in-
terventodiNicola SgueraeMarianna
Farese. Idueconsiglieri comunalidel
M5S, precisato che si esprimeranno
piùcompiutamentedopoaver letto il
piano industriale, si chiedono innan-
zitutto perché Mastella intenda «tra-
sformare la propria partecipata Asia
da azienda interamente a capitale
pubblico ad azienda mista, pubbli-
co-privato,conlascusantediscarica-
re per intero il Comune dell’onere fi-
nanziariodelserviziodiraccoltaetra-
sporto rifiuti e gravarlo interamente

suicittadini».Ma finoadoggi, si chie-
donoFareseeSguera,«nonsonostati
i cittadini a pagare questo servizio?
Cosacambierebbe?Nulla.Alloravaef-
fettuataunaletturadelperchédique-
sta probabile svolta, nelle pieghe di
questa storiaevannocercate le cause
diquestagravosasituazioneincuiver-
sa l’Asia nonostante i proclami del
presidente che sventola raggiungi-
menti di obiettivi, bilanci in attivo et
cetera».DopoaverricordatoaMastel-
laeLonardo«checisonoprecisiobbli-
ghinormatividerivantidalla leggere-
gionale14/2016conlaqualesièstabi-
litoche lagestione integratadei rifiuti
solidiurbanipassa incaricoai comu-
ni obbligatoriamente in forma asso-
ciatasotto formadiAtoprovinciale», i
pentastellati ricordano che «la nostra
provinciaè inmorasullacostituzione
dell’Ato (rispetto al quale noi abbia-
moespressovotocontrarionelConsi-
glio preposto) e l’avvio di una gestio-

neintegrataprovinciale.Ciòèdovuto
allamancataadesionenel2010delCo-
munedi Benevento alla provincializ-
zazione che si cercò di attuare allora,
facendorimanere il tuttoabagnoma-
ria. Inoltre il presidente dell’Asia Lo-
nardopiùvoltehadichiaratocheilrin-
novo del contratto di servizio tra
l’aziendaeComunescadeil31dicem-
bre 2016 proprio in virtù dell’immi-
nenzadell’avviodiquestanuovafase,
confermando quanto da noi detto».
Bisogna perciò capire, a loro avviso,
«perchéquestabruscaaccelerazione,
perché voler a tutti i costi effettuare
questa trasformazione prima di un
eventualedissesto.Coprireresponsa-
bilità di qualcuno? Tener lontano il
commissariocheverrebbedaibilanci
Asia?». «Riteniamo, infine, sbagliata -
concludono-lapropostadiinserirela
TarinellabollettaGesesa,imitandodi
fatto il governo Renzi con il canone
Rai inbollettaEnel. In attesa cheMa-
stellaeLonardoconferminoosmenti-
scanolevocigiornalistiche,continue-
remo a lavorare su questo tema e a
brevechiederemounconsigliomono-
tematico in cui esporre tutte lenostre
perplessità inmerito».
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L’Asl Ultimi mesi dell’anno sempre complicati per l’azienda sanitaria, alle prese con l’esaurimento dei tetti di branca

La sanità, i tagli

Budget esauriti, stop agli esami in convenzione
Da oggi prestazioni di radiologia solo nelle strutture pubbliche, poi toccherà a diabetologia

Le eccezioni
Scintigrafie
e pet
potranno
essere ancora
autorizzate
ma solo per
i malati sanniti

Samte, più tempo per il piano
di «ristrutturazione» del debito
Laproroga

Gli scenari Futuro incerto per l’Asia a causa delle norme sugli Ato


